
Frau Feld-Wielpütz von der CD-Fraktion frug nach dem Baubeginn.  
 
Hierauf antwortete Herr Schwamborn, dass mit der Maßnahme noch in diesem Jahr begonnen 
werde.  
 
 
Protokollnotiz: 
 
Straßenbau  200.000 € Ausgaben,   85.000 € Einnahmen 
 


